

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



El kínder de Ayotzinapa

Lo primero para encarar el desafío de Ayotzinapa es tener presente que la escuela Isidro Burgos no es un kínder para párvulos, sino una escuela normal a la que asisten adultos.

El intento de las autoridades de la 4T de librarlos de culpas, ya sea porque están infiltrados por criminales, y no se dan cuentan; o porque los tráileres que usan como armas letales se manejan solos, es una avenida a la impunidad. Un acicate para que ataquen de nuevo en cualquier momento.

Dicir que entre los normalistas hay criminales y no emprender una investigación para detenerlos y llevarlos ante un juez es una omisión punible.

Del episodio del tráiler hay docenas de videos y cientos de fotografías para emprender la investigación que arroje resultados de inmediato.

Ya se verá si la decisión es llevar a los responsables ante un juez, o pedirles a sus papás que los regañen.

Austriacos egoístas

El pleito internacional de esta semana será contra Austria, el país que tiene en su poder esa pieza que se conoce como “El Penacho de Moctezuma”.

El presidente se lanzó contra ese país centroeuropeo porque no quiere prestarnos, mucho menos devolver, el tocado emplumado. Lo acusó de egoísta y anticultural.

“No se lo quisieron prestar ni a Maximiliano” dijo el presidente.

Los austriacos han dicho que el penacho no puede moverse por su fragilidad extrema. Si se mueve se da-

ña. Quieren compartirlo, pero sin sacarlo del Museo de Viena donde se resguarda.

La posición irritó al presidente que, ya se sabe, no se guarda nada. ¿Si insulta a los austriacos conseguirá su propósito?

La pelota está en la cancha de los egoístas.

La divisa de tiznar

La calumnia, cuando no mancha, tizna. Se trata de una frase que se atribuye a la mafia del periodismo, pero que el presidente usa como estrategia de gobierno desde el paredón de las mañaneras.

El otro día se lanzó en contra de la doctora Julia Carabias por unos permisos para extracción de materiales muy cerca de Playa del Carmen, en Quintana Roo.

El mandatario, ya se vio, habla de oídas, alguien le dice algo y él lo acomoda a sus intereses políticos del momento.

La doctora Carabias fue secretaria del Medio Ambiente de 1994 al año 2000 y los permisos de extracción se otorgaron desde finales de los años 80.

El presidente tal vez tenga otros datos o no tenga ninguno y se limite al golpeteo calumniador para machar o tiznar, lo que suceda primero. El único camino que no recorre es el de la disculpa.

La demanda suma apoyos

El caso de la demanda del gobierno de México contra fabricantes de armas de EU suma apoyos dentro de la Unión Americana.

La negligencia criminal de las armerías es letal para México, pero también para muchas localidades de Estados Unidos. El hecho es que los procuradores de 17 estados y más de veinte fiscales de distrito han externado de manera pública su respaldo a la demanda, incluidos procuradores de estados tan importantes como Nueva York o California.

Se trata de una batalla legal, es cierto, pero los apoyos le dan una extensión política que no debe desestimarse.

Quedó claro que redoblar los controles sobre la venta indiscriminada de fusiles de asalto es una aspiración compartida, y que el gobierno mexicano no irá solo a la corte de Massachusetts.

Articular los apoyos los hará más efectivos •

